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２０２５年を迎えるにあたり、高齢者介護の人材確保
は重要な課題です。市の高齢者介護人材の必要数とそれ
に対する市の取り組みについて。

青年期に市内でスポーツに取り組むことは、郷土愛の
育成につながり、若者の転出超過の抑制へのきっかけに
なると考えます。市内高等学校と連携した、市のスポー
ツ振興の取り組みについて。
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これからの交通弱者への支援は、住み慣れた地域で暮
らすために必要不可欠です。移動手段確保に対する市の
取り組みについて。

地域共生社会の実現に向けた市の熱い思い、イメージ
を伺います。

福祉で輝く富士宮の
まちづくりについて

スポーツで輝く富士
宮のまちづくりについ
て

スポーツは心技体といわれます。特に心の鍛錬は学童期か
ら青年期にスポーツ等の運動が効果的です。将来の人生、人
間形成にも大きな影響を及ぼすスポーツ。富士宮を輝かせる
次世代の方にスポーツ振興は重要な施策であると考え伺う。

市では「市民ひとり１スポーツ」を推進しています
が、学童期や青年期では、どのようなスポーツ競技が行
われ、また実践している人のおおよその割合について。

第５次富士宮市総合計画では、小・中学校の体育施設
を開放し、利用を７３万人とすることを目標としていま
すが、内訳となる主な施設と利用者数について。

福祉は全産業の基盤になっていると考えています。先行き
困難な時代の背景には市民の心の迷いや不安があります。福
祉という手法を用いて心の迷いや不安をプラスの力に変える
施策について伺う。
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